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ABSTRAK 

 

Ilham Nur Chalimi 12102183141, Pelaksanaan Program Bimbingan Pra Nikah  

Bagi Calon Pengantin Dalam Perspektif  Maslahah Mursalah (Studi di 

KUA Kecamatan Wilangan Nganjuk), Jurusan Hukum Keluarga Islam, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, 

Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I 

 

Kata kunci : Bimbingan Pra Nikah, Calon Pengantin, Maslahah Mursalah 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelaksanaan bimbingan pra nikah yang 

umumnya dilaksanakan setiap tahun oleh Kantor Urusan Agama masing-masing 

daerah dalam hal ini khususnya Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan 

Wilangan yang merupakan salah satu penyelenggara bimbingan pra nikah di 

Kabupaten Nganjuk terdapat berbagai perbedaan dengan KUA lainnya dalam 

pelaksanaanya sehingga membuat peneliti tertarik untuk mengetahui lebih dalam 

terkait pelaksanaan program bimbingan pra nikah yang dilaksanakan di KUA 

Kecamatan Wilangan jika ditinjau dari perspektif maslahah mursalah. 

 

Rumusan masalah pada penelitian ini 1) Bagaimana pelaksanaan program 

bimbingan pra nikah bagi calon pengantin di KUA kecamatan wilangan 2) 

Bagaimana program bimbingan pra nikah dalam perspektif maslahah mursalah  

 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif (descriptive research). 

Teknik pengumpulan data dari penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Untuk teknik analisis data penelitian ini menggunakan teknik 

analisis data yang melalui tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan 

verifikasi pihak lain. 

 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) pelaksanaan program 

bimbingan pra nikah bagi calon pengantin di KUA Kecamatan Wilangan belum 

bisa dilaksanakan secara optimal sebab hanya bisa dilakukan sekali dalam satu 

tahun karena tidak memenuhi ketentuan batas minimum pelaksanaan 

dilakukannya program bimbingan pra nikah jika ada 15 pasangan calon pengantin, 

terdapat kendala dimana program bimbingan pra nikah belum dijadikan 

persyaratan wajib sehingga kurang di prioritaskan oleh pasangan calon pengantin. 

2) Ditinjau dari maslahah mursalah pelaksanaan bimbingan pra nikah memberikan 

kemanfaatan bagi masyarakat sehingga mampu saling mengerti dan 

menyelesaikan masalah atau perselisihan dalam rumah tangga dengan baik.  
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ABSTRACT 

Ilham Nur Chalimi 12102183141, Implementation of a Pre-Marriage Guidance 

Program for Prospective Brides in the Perspective of Maslahah Mursalah 

(Study at the Religious Affairs Office of Wilangan Nganjuk District), 

Department of Islamic Family Law, State Islamic University Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Ahmad Musonnif, M.H.I 

Keywords : Pre-Marriage Guidance, Prospective Brides, Maslahah Mursalah 

This research is motivated by the implementation of pre-marital guidance 

which is generally carried out every year by the Office of Religious Affairs in 

each region, in this case especially the Office of Religious Affairs (KUA) of 

Wilangan District, which is one of the organizers of pre-marital guidance in 

Nganjuk Regency, there are various differences with the Office of Religious 

Affairs. Other religions in its implementation have made researchers interested in 

knowing more about the implementation of the pre-marital guidance program 

carried out at the Wilangan District Religious Affairs Office when viewed from 

the perspective of maslahah mursalah. 

Formulation of the problem in this research 1) How is the implementation 

of the pre-marriage guidance program for prospective brides and grooms at the 

Wilangan District Religious Affairs Office 2) How is the pre-marriage guidance 

program in the perspective of maslahah mursalah 

The research method used in this research is a qualitative research method 

with a descriptive research type(descriptive research). Data collection techniques 

from this study were in the form of observation, interviews, and documentation. 

For data analysis techniques, this research uses data analysis techniques which go 

through three stages, namely data reduction, data presentation and verification of 

other parties. 

The results of this study indicate that 1) the implementation of the pre-

marital guidance program for prospective brides and grooms at the Religious 

Affairs Office of Wilangan District cannot be implemented optimally because it 

can only be carried out once a year because it does not meet the minimum limit 

requirements for carrying out a pre-marital guidance program if there are 15 

couples prospective brides, there are obstacles where the pre-marital guidance 

program has not been made a mandatory requirement so that it is not prioritized 

by the prospective bride and groom. 2) In terms of maslahah mursalah, the 

implementation of pre-marital guidance provides benefits for the community so 

that they are able to understand each other and resolve problems or disputes in the 

household properly. 
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 الملخص 

، تنفيذ برنامج إرشادي قبل الزواج للعرائس المحتملات   ١٢١٠٢١٨٣١٤١  إلهام نور شليمي

ويلانجان  منطقة  في  الدينية  الشؤون  مكتب  في  )دراسة  مرسلة  مصلحة  منظور  في 

الدولة الإسلامية سيد علي رحمة   الأسرة الإسلامي ، جامعة  نجانجوك( ، قسم قانون 

 اجستير في الشريعة الإسلاميةالمشرف: د. أحمد مسنف ، م ٢٠٢٢الله تولونغاغونغ ، 

  

 إرشادات ما قبل الزواج ، عرائس المستقبل ، مصلحة مرسلة  : الكلمات الدالة

  

إجراؤها  يتم  والتي  الزواج  قبل  ما  إرشادات  تنفيذ  خلال  من  البحث  هذا  تحفيز  يتم 

الحالة   هذه  في  ، وخاصة  منطقة  كل  في  الدينية  الشؤون  مكتب  قبل  عام من  كل  عام  بشكل 

في مقاطعة ويلانغان ، وهي واحدة من منظمي   (مكتب الشؤون الدينية) ب الشؤون الدينيةمكت

الزواج في الدينية.  مدينة نعانجوك التوجيه قبل  ، هناك اختلافات مختلفة مع مكتب الشؤون 

برنامج   تنفيذ  عن  المزيد  بمعرفة  مهتمين  الباحثين  تنفيذها  في  الأخرى  الديانات  جعلت  وقد 

قبل   مقاطعة التوجيه  في  المنفذ  من   ويلانعان الزواج  إليه  النظر  عند  الشؤون  مكتب  الدينية 

 .منظور مصلحة مرسلة

   

البحث   هذا  في  المشكلة  الزواج  ١صياغة  قبل  التوجيه  برنامج  تنفيذ  يتم  كيف   )

ويلانجان   بمنطقة  الدينية  الشؤون  مكتب  في  المحتملين  والعرسان  يتم  ٢للعرائس  كيف   )

 بل الزواج من منظور مصلحة مرسلةبرنامج التوجيه ق

 

بحث  )منهج البحث المستخدم في هذا البحث هو منهج بحث نوعي بنوع بحث وصفي
والمقابلات  .(وصفي الملاحظة  شكل  في  الدراسة  هذه  من  البيانات  جمع  تقنيات  كانت 

التي تمر والتوثيق. بالنسبة لتقنيات تحليل البيانات ، يستخدم هذا البحث تقنيات تحليل البيانات  

 .بثلاث مراحل ، وهي تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق من الأطراف الأخرى

 

أن   إلى  الدراسة  هذه  نتائج  للعرائس  ١تشير  الزواج  قبل  التوجيه  برنامج  تنفيذ   )

الدينية في مقاطعة ويلانجان لَ يمكن تنفيذه بالشكل   المحتملين في مكتب الشؤون  والعرسان 

مكن تنفيذه إلَ مرة واحدة في السنة لأنه لَ يجتمع الحد الأدنى لمتطلبات الحد  الأمثل لأنه لَ ي

إذا كان هناك   الزواج  التوجيه قبل  لتنفيذ برنامج  المحتملين ،   ١٥الأدنى  العرائس  زوجًا من 

وهناك عقبات حيث لم يتم جعل برنامج التوجيه قبل الزواج شرطًا إلزامياً بحيث لَ يتم تحديده  

الع قبل  .  من  المرتقبين  والعريس  تطبيق  ٢روس  يوفر   ، المرسلة  بالمصلحة  يتعلق  فيما   )

إرشادات ما قبل الزواج فوائد للمجتمع حتى يتمكنوا من فهم بعضهم البعض وحل المشكلات  

 .أو الخلافات في الأسرة بشكل صحيح

 


